



新年明けましてお目出度、うございます

昨年は、昭和で数えて百年・戦後八十年という大きな節目の年であり、政界では日本国憲政史上初となる女性の内閣総理大臣が誕生し、又スポーツ界でも日本初となるデフリンピック（聴覚障害者のための世界的総合スポーツ大会）が東京都で開催される等、とても盛り上がった年となりました。本年も二月から、イタリアミラノで冬季オリンピックが開催されますが、日本選手団の活躍を期待しています。

さて、我が日本ビーチボール協会も、昭和五十四年に富山県朝日町でビーチバレー ボールとして誕生してから、あと数年で半世紀を迎えます。現在も全国にビーチボール愛好者が増加し、各地域へ広がって居ります事は、大変嬉しく皆さまのお陰と感謝しています。

今年は、九州初の第三十二回ジャパンカップビーチボール選手権福岡大会が開催されます。

この大会を機に九州から沖縄へ、更には全国各地に日本ビーチボール協会の設立に向けて、飛躍の年となりますよう一致協力して参りたいと思います。結びに、各協会の益々のご発展と、皆さまのご健勝・ご多幸を衷心よりご祈念申し上げ、感謝を込めて新年のご挨拶と致します。

令和八年
元旦

日本ビーチボール協会 会長 中屋 文孝